



“Dictadura que no dialoga”: el incendiario discurso de Santiago Creel que habría molestado a AMLO



Santiago Creel, presidente de la mesa directiva de la **Cámara de Diputados**, lanzó un ácido discurso a la actual administración desde el atril del Teatro de la República, en Querétaro; recinto que compartió con el presidente Andrés Manuel [López Obrador \(AMLO\)](#).

“Después de dos alternancias federales incuestionables, era de esperarse que hubiéramos avivado un alto consenso en torno a las instituciones y reglas electorales. Esto no es así. **Nuevamente los acuerdos se frustran**”, aseveró tras efectuar un recuento histórico a fin de reconocer la apertura al diálogo y **el respeto a la democracia** del que fungió por décadas como un partido hegemónico. Dos aspectos que, según el argumento, se volverían a quebrantar con el actual gobierno, presidido por [Movimiento Regeneración Nacional \(Morena\)](#).

Bajo ese contexto es que el también militante del Partido Acción Nacional (**PAN**) llamó a promover la pluralidad del diálogo: “No tenemos por qué repetir los errores del pasado”, aseveró. Esto, no sin antes recordar ante los asistentes que es [la Suprema Corte de Justicia de la Nación \(SCJN\) el único ente mediador](#) de las discrepancias que pudiesen surgir en el círculo político.

[“Dictadura que no dialoga”: el incendiario discurso de Santiago Creel que habría molestado a AMLO - Infobae](#)